

# Bericht Nachwuchs AGKSF 2023

Bereits ist das 31. Aargauer Kantonalschützenfest Geschichte und wir konnten bei den Nachwuchs-Schützen fleissig Erfolge nach Hause holen, aber alles von Vorne.

Am 13. Mai dieses Jahres durften wir einen Trainingsmorgen organisieren. Unser Nachwuchs hat sich an diesem Morgen der Qualifikation für den 8. Tag der Jugend gewidmet. Nach dem Programm von 10 Schuss war aber noch nicht Schluss. Die Sportgeräte wurden noch gereinigt und es fand reger Austausch unter den Schützen statt, was wäre, wenn sie sich qualifizieren. Nach einer fast endlosen Warterei erfuhren wir dann doch noch, wer sich qualifizierte für den Tag der Jugend. Von 11 geschossenen Programmen, haben sich 11 Nachwuchs-Schützen qualifiziert. Die Freude war riesig, bei den Kindern/Jugendlichen, wie auch bei uns Trainern.



Am 2. Juli war es dann soweit und wir durften nach Benzenschwil fahren für den Vorfinal. Für die meisten Jungschützen war es das erste grosse Fest und die Nervosität dementsprechend riesig.

Um 9 Uhr hat die Vorentscheidung begonnen und wir waren guter Dinge. Nach langem Warten wurde um 12:00 Uhr bekannt gegeben, wer in den Final kommt. Von den 11 Anwesenden haben sich 4 für den Final qualifiziert - Lars Morgenthaler in Junioren Kat I, Felix Frey und Yasin Vetter in Junioren Kat II und Djamal Favri bei den Junioren Kat III. Alle haben eine souveräne Leistung erbracht und diese mitgenommen in den Final.

Mit einem Spitzenresultat von 203,6 Punkten (102,4 in der Vorrunde und 101,2 im Final) hat sich Lars die Goldmedaille und 3 Gramm Gold in seiner Kategorie geholt. Bei den Junioren Kat II wurde es plötzlich ein knappes Rennen. Mit dem besten Resultat im Finale mit 98,5 hat Felix den Favoriten geschlagen und sich mit einer Gesamtpunktzahl von 194,2 auf den 1. Platz geschossen. Nur knapp dahinter mit einer Finalpasse von 97,5 Punkten, hat sich Yasin den 2. Platz geangelt. Djamal hat es leider nicht gereicht, darf trotzdem stolz auf seine Leistung sein.

Wir sind extrem stolz auf unseren Nachwuchs und gratulieren nochmals recht herzlich zu den 3 Podestplätzen am Aargauer Kantonalschützenfest 2023.

Fabienne, Christiane und Marco  
Leiter Schulsport

